

Положение о проведении открытого публичного конкурса «Elevator Lab Bootcamp Belarus»

1. Общие положения:

- 1.1. Конкурс проектов «Elevator Lab Bootcamp Belarus» (далее – Конкурс) является открытым публичным конкурсом в значении, предусмотренном главой 56 Гражданского кодекса Республики Беларусь.
- 1.2. Конкурс проводится Обществом с ограниченной ответственностью «Имагуру» при поддержке Открытого акционерного общества «Приорбанк» с целью поддержания имиджа Республики Беларусь как страны с высоким уровнем развития IT-отрасли, а также с целью популяризации проектов в области финансовых технологий.
- 1.3. Конкурс проводится для физических, юридических лиц и индивидуальных предпринимателей, резидентов Республики Беларусь.
- 1.4. Участником конкурса (далее — Участник) могут стать физическое лицо/юридическое лицо/индивидуальный предприниматель, заполнившие заявку на участие на сайте www.elevator-lab.com/by
- 1.5. Организатор конкурса: Общество с ограниченной ответственностью «Имагуру», УНП 192572587, зарегистрированное 01.12.2015 Минским городским исполнительным комитетом, юридический адрес: г. Минск, ул. Фабрициуса, д. 4.
- 1.6. Все новости, изменения, промежуточные и окончательные итоги конкурса будут размещены на сайте www.priorbank.by, www.imaguru.by и www.belbiz.by
- 1.7. Конкурс проводится на русском языке. Заявка на участие заполняется на английском языке.
- 1.8. Участие в Конкурсе является бесплатным.

2. Требования к участникам конкурса:

- 2.1. Для того, чтобы стать Участником конкурса, необходимо подать онлайн-заявку на сайте www.elevator-lab.com/by,

заполнив на английском языке все поля электронной формы заявки с приложением необходимых документов.

- 2.2. Для участия в Конкурсе Участникам Конкурса необходимо описать в заявке проект решения или продукта в следующих сферах:

Продвинутая аналитика

- прогнозная аналитика
- искусственный интеллект
- аналитика клиентских данных и торговых сделок

Регулятивные технологии (RegTech)

- решения в сфере противодействия легализации доходов, полученных преступным путем (KYC & AML)
- защита данных и информационная безопасность
- интеллектуальный анализ текста

Отделения будущего

- дистанционные консультации и голосовой банкинг
- автоматизация перехода на цифровые технологии
- дополненная / виртуальная реальность

Экосистемные сервисы

- персональное и корпоративное управление финансами
- решения для электронного документооборота и оптического распознавания текста
- дополнительные околобанковские решения для частных лиц и бизнеса

- 2.3. Сотрудники или представители Raiffeisen Bank International и «Приорбанк» ОАО и их дочерних предприятий не могут принимать участие в Конкурсе.

- 2.4. Транспортные и иные расходы, связанные с прибытием Участника для участия в презентации проектов и церемонии награждения, а также иные расходы, связанные с участием в Конкурсе, Организатором не возмещаются.

- 2.5. Участник несет персональную ответственность за полноту и достоверность сведений, информации и документов, предоставленных Организатору.

- 2.6. Принимая участие в Конкурсе, Участники соглашаются с тем, что с учетом исключений, установленных п. 2.7. настоящего Положения, их имена, фамилии, фотографии, интервью и иные материалы, созданные Участниками для участия в Конкурсе, могут быть использованы Организатором любым способом, но во исполнение целей конкурса, на неограниченной территории и на неограниченный срок без предварительного уведомления и уплаты за это какого-либо вознаграждения.
- 2.7. Действие пункта 2.6. настоящего Положения не распространяются на объекты интеллектуальной собственности, представленные Участниками в рамках Конкурса.

3. Порядок и сроки проведения Конкурса:

- 3.1. Конкурс проводится с 15.04.2019 по 23.05.2019 включительно и состоит из следующих этапов:
- 3.1.1. Подача заявок: с 15.04.2019 по 16.05.2019;
- 3.1.2. Определение финалистов членами жюри: с 16.05.2019 по 18.05.2019 согласно критериям, обозначенным в пункте 3.2.
- 3.1.3. Презентация проектов финалистами и награждение победителей: 23.05.2019.
- 3.2. Определение финалистов происходит дистанционно путем просмотра заполненных заявок. Критериями оценки являются: оригинальная идея, коммерческий потенциал, инновационность, потенциальное влияние на банковскую индустрию, масштабируемость представленного проекта.
- 3.3. Каждый Участник будет проинформирован о состоявшемся этапе определения финалистов в этот же день посредством письма на указанную в заявке электронную почту.
- 3.4. Определение победителя членами жюри происходит путем просмотра выступлений финалистов.
- 3.5. Информация о победителе конкурса будет размещена на сайте www.priorbank.by в разделе «Новости» и на www.imaguru.by.

- 3.6. По усмотрению Организатора период приема работ и определения победителей, а также дата финала могут быть изменены. При этом информация об изменении сроков проведения Конкурса публикуется на сайте www.priorbank.by в разделе «Новости» и на www.imaguru.by.

4. Положение о награде

- 4.1. Команда-победитель Конкурса получает сертификат на участие в «Summer innovative school» (Вена, Австрия) – с 14.07.2019 по 27.07.2019 – с включенной оплатой проезда (перелета) и проживания для 2 (двух) участников команды-победителя.
- 4.2. Призы не подлежат замене. Выплата денежного эквивалента Приза не осуществляется.
- 4.3. Победитель получает выигранный сертификат 23.05.2019 на церемонии награждения.
- 4.4. Приобретение билетов, бронирование отеля для проживания и решение иных организационных вопросов, необходимых для осуществления поездки победителями, осуществляется после вручения сертификатов и определения субъектного состава представителей команд.
- 4.5. В случае отказа победителя от получения приза и невыполнения победителем требований настоящего Положения победитель теряет право на получение приза, и приз данного победителя остается в распоряжении Организатора и может быть использован им по собственному усмотрению.

5. Жюри конкурса

- 5.1. В состав жюри Конкурса входят:
- 5.1.1. Виталий Поживилко — исполнительный директор «Приорбанк» ОАО
- 5.1.2. Сергей Лазюк — директор департамента электронных каналов сопровождения и продаж «Приорбанк» ОАО
- 5.1.3. Дмитрий Шабайлов — начальник отдела продвижения электронных каналов и продуктов «Приорбанк» ОАО

- 5.1.4. Александр Кочерга — начальник отдела маркетинговых коммуникаций «Приорбанк» ОАО
- 5.1.5. Никита Алымов — начальник отдела развития карточных продуктов и отношений с платежными системами «Приорбанк» ОАО
- 5.1.6. Анастасия Лысаковская — начальник отдела развития взаимоотношений с клиентами «Приорбанк» ОАО
- 5.1.7. Сергей Меньшиков — начальник отдела технической защиты «Приорбанк» ОАО
- 5.1.8. Ярослав Андреев — начальник отдела развития бизнеса «Приорбанк» ОАО
- 5.1.9. Ишван Ковач — программный менеджер Elevator Lab Raiffeisen Bank International

6. Дисквалификация

- 6.1. участник может быть дисквалифицирован если:
 - 6.1.1. он не соблюдает правила заполнения заявки;
 - 6.1.2. проект или действия Участника наносят вред репутации или нарушают права и интересы третьих лиц;
 - 6.1.3. проект или действия Участника противоречат миссии, видению и ценностям Организатора или нарушают законодательство Республики Беларусь.

7. Положение и поправки к Положению

- 7.1. При подаче заявки через сайт www.elevator-lab.com/by Участник соглашается со всеми пунктами настоящего Положения.
- 7.2. Организатор имеет право внести изменения в Положение или отменить проведение конкурса и при этом обязан проинформировать участников:
 - 7.2.1. по адресам электронной почты, полученным в результате заполнения заявок согласно п. 1.4 Положения;
 - 7.2.2. новостью на сайте www.priorbank.by, www.imaguru.by, www.belbiz.by или www.elevator-lab.com/by. Поправки вступают в силу незамедлительно.
- 7.3. Настоящее Положение составлено на двух языках (русском и английском). В случае возникновения

разногласий, приоритетной является версия на русском языке.

8. Заверения и гарантии

8.1. При подаче заявки Участник гарантирует, что:

- 8.1.1. он имеет все лицензии, разрешения, согласия или права, которые позволяют ему участвовать в Конкурсе и представлять свой проект, и которые будут действовать на протяжении всего срока проведения Конкурса;
- 8.1.2. вся информация и данные, предоставленные Участником в его заявке, актуальные, полные, верные и в полном объеме предоставлены Организатору. Участник обязан без промедления проинформировать Организатора о любых изменениях в данных;
- 8.1.3. участие Участника в Конкурсе не нарушает и не будет нарушать какие-либо существующие права третьих лиц (в частности права на интеллектуальную собственность) или законодательство;
- 8.1.4. участие Участника в конкурсе и выполнение соответствующих обязательств не противоречат учредительным документам или внутренним правилам Участника или любым другим соглашениям или обязательствам.

9. Компенсация и ответственность

9.1. В случае предъявления Организатору, его аффилированным лицам, членам Жюри претензий или исков со стороны третьих лиц в связи с нарушением Участником своих обязательств, гарантий и заверений, предусмотренных настоящим Положением, в том числе, претензий (исков), связанных с нарушением прав третьих лиц на объекты интеллектуальной собственности, Участник обязуется самостоятельно и за свой счет урегулировать возникшие претензии или обеспечить судебную защиту. Если согласно решению суда, Организатор неправомерно использовал материалы, предоставленные Участником по вине Участника, то соответствующий Участник обязуется возместить

Организатору взысканную с него сумму, а также взысканные с него судебные расходы.

Regulations of Open Public Competition “Elevator Lab Bootcamp Belarus”

1. General provisions:

- 1.1. Competition of projects “Elevator Lab Bootcamp Belarus” (hereinafter referred to as the Competition) is an open public competition in the meaning provided for by Chapter 56 of the Civil Code of the Republic of Belarus.
- 1.2 The competition is held by “Imaguru” Limited Liability Company with support of “Priorbank” Joint Stock Company in order to maintain the image of the Republic of Belarus as a country with a high level of IT industry development, as well as to popularize projects in the field of financial technologies.
- 1.3 The competition is held for private individuals, legal entities and individual entrepreneurs, residents of the Republic of Belarus.
- 1.4 A private individual/legal entity/individual entrepreneur who has filled out an application form for participation on the website www.elevator-lab.com/by can become a participant (hereinafter referred to as the Participant).
- 1.5 The organizer of the competition: “Imaguru” Limited Liability Company, Payer’s Identification Number 192572587, registered on 01.12. 2015 by the Minsk City Executive Committee, legal address: Minsk, 4 Fabritsiusa street.
- 1.6 All news, changes, provisional and final results of the competition will be posted on the website www.priorbank.by, www.imaguru.by and www.belbiz.by
- 1.7 The competition is held in Russian. The application form has to be filled out in English.
- 1.8 Participation in the Competition is free.

2. Requirements to participants of the competition:

- 2.1. To become a Participant of the competition, it is necessary to submit an online application on www.elevator-lab.com/by website by filling in all the fields of the electronic

application form in English and attach all necessary documents.

- 2.2. To participate in the Competition, the Participants have to describe in the application form a project in the following spheres:

Advanced Analytics

- Predictive analytics
- Client & trading data analytics
- Artificial intelligence

RegTech

- Anti Money Laundering & Know Your Customer solutions (incl. Distributed Ledger technology)
- Data protection/management
- Cyber security
- Text mining

New Branch Experience

- Automated branch digitisation
- Augmented/virtual reality
- Remote advice

Ecosystem service

- eDocument solutions/ Optical character recognition
- Banking pricing solution for business and PI
- Personal and corporate financial management

- 2.3. Employees or representatives of Raiffeisen Bank International and "Priorbank" JSC and their subsidiaries may not participate in the Competition.

- 2.4. Transportation and other expenses related to arrival of the Participant for participation in the presentation of projects and awards ceremony, as well as other expenses related to participation in the Competition are not reimbursed by the Organizer.

- 2.5. The participant is personally responsible for the completeness and reliability of the data, information and documents provided to the Organizer.
- 2.6. By participating in the Competition, the Participants agree that, with the exceptions set forth in clause 2.7. of this Regulation, their names, surnames, photos, interviews and other materials created by the Participants for participation in the Competition can be used by the Organizer in any way but for the purposes of the competition, in unlimited territory and for an unlimited period without prior notice and without any remuneration for it.
- 2.7. Clause 2.6. of the present Regulation does not apply to intellectual property objects provided by the Participants within the framework of the Competition.

3. Procedure and period of the Competition

- 3.1. The competition is held from 15.04.2019 to 23.05.2019 inclusive and consists of the following stages:
 - 3.1.1. Submission of applications: from 15.04.2019 to 16.05.2019;
 - 3.1.2. Determination of finalists by the jury members: from 16.05.2019 to 18.05.2019 according to the criteria specified in clause 3.2.
 - 3.1.3. Presentation of projects by the finalists and ceremony of awarding winners.
- 3.2. Finalists are determined remotely by viewing the completed applications. The evaluation criteria are: original idea, commercial potential, innovativeness, potential impact on the banking industry, scalability of the submitted project.
- 3.3. Each Participant will be informed about the finalist determination on the same day when the stage is held by means of a letter sent to the e-mail address specified in the application.
- 3.4. The winner is determined by the jury members by viewing the finalists' presentations.
- 3.5. Information about the winner of the competition will be posted on the website www.priorbank.by in the "News" section and on www.imaguru.by.

- 3.6. At the discretion of the Organizer, the period for receiving works and determining the winners, as well as the date of the final, can be changed. At the same time, information on changes of period of the Competition is published on the website www.priorbank.by in the “News” section and on www.imaguru.by.

4. Regulation on the award

- 4.1. The winner receive a certificate for participation in «Summer innovative school» (Vienna, Austria) from 14.07.2019 to 27.07.2019 which includes fare (flight) and accommodation for two (2) members of the winning team.
- 4.2. Prizes are not subject to replacement. The monetary equivalent of the Prize is not paid.
- 4.3. Winner receives the won certificates on 23.05.2019 at the award ceremony.
- 4.4. Purchase of tickets, booking of hotels and solution of other organizational issues necessary for the trips of the winners are carried out after certificates are given and representatives of the teams are determined.
- 4.5. If the winner refuses to receive the prize and the winner does not fulfill the requirements of this Regulation, the winner loses the right to receive the prize, and the prize of this winner remains at the disposal of the Organizer and can be used at his/her own discretion.

5. Jury of the competition

- 5.1. The jury of the Competition consists of:
 - 5.1.1. Vitaly Pozhivilko – Executive Director of “Priorbank” JSC
 - 5.1.2. Sergey Lazyuk – Head of Electronic Distribution Channels Department of “Priorbank” JSC
 - 5.1.3. Dmitry Shabaylov – Head of Digital Channels and Sales Promotion Division of “Priorbank” JSC
 - 5.1.4. Nikita Alymov — Head of Card Products Division of “Priorbank” JSC
 - 5.1.5. Anastasia Lysakovskaya — Head of Customer Relationship Management Division of “Priorbank” JSC
 - 5.1.6. Yaroslav Andreyanov Head of SME Business Development Division of “Priorbank” JSC

- 5.1.7. Alexander Kocherga — Head of Marketing Communications Division of “Priorbank” JSC
- 5.1.8. Sergey Menshikov Head of Technical Security Division of “Priorbank” JSC
- 5.1.9. Istvan Kovacs — Project Manager of Elevator Lab of Raiffeisen Bank International

6. Disqualification

- 6.1. a participant may be disqualified if:
 - 6.1.1. he/she does not follow the rules for filling an application;
 - 6.1.2. the project or actions of a Participant harm the reputation or violate the rights and interests of third parties;
 - 6.1.3. the project or the actions of the Participant contradict to the mission, vision and values of the Organizer or violate the legislation of the Republic of Belarus.

7. Regulations and amendments to the Regulations

- 7.1. By submitting an application through the website www.elevator-lab.com/by the Participant agrees with all clauses of this Regulation.
- 7.2. The Organizer has the right to amend the Regulations or cancel the competition and is obliged to inform the participants:
 - 7.2.1. by sending a letter to the email addresses received from applications filled according to clause 1.4 of the Regulations;
 - 7.2.2. by posting news on the website www.priorbank.by, www.imaguru.by, www.belbiz.by or www.elevator-lab.com/by. Amendments come into force immediately.
- 7.3. This Regulation is made in two languages (Russian and English). In the event of a disagreement, the version in Russian shall prevail.

8. Representations and warranties

- 8.1. When submitting an application, the Participant warrants that:
 - 8.1.1. he/she has all the licenses, permits, consents or rights that allow him/her to participate in the Competition and

- submit his/her project and that will be in force throughout the duration of the Competition;
- 8.1.2. all information and data provided by the Participant in the application are current, complete, correct and are provided to the Organizer in full. The participant is obliged to inform the Organizer immediately about any changes in the data;
 - 8.1.3. participation of the Participant in the Competition does not violate and will not violate any existing rights of third parties (in particular, intellectual property rights) or legislation;
 - 8.1.4. participation of the Participant in the competition and fulfillment of the corresponding obligations do not contradict the articles of association or the internal rules of the Participant or any other agreements or obligations.

9. Compensation and responsibility

- 9.1. If claims are made or suits are brought against the Organizer, its affiliated entities, members of the Jury or suits by third parties in connection with violation of their obligations, representations and warranties stipulated by the present Regulations are brought, including claims (suits) related to violation of the intellectual property rights of third parties, the Participant undertakes to settle the arisen claims on his/her own and at his/her own expense or provide judicial protection. If, according to the court decision, the Organizer wrongfully used the materials provided by the Participant due to the fault of the Participant, the Participant undertakes to reimburse the Organizer for the amount recovered from it, as well as the court costs recovered from it.